

Newsletter



St Raphael's Catholic School Cowra

Welcome

編集・発行：白石市国際交流協会（白石市役所総務課内）TEL 0224-22-1331 FAX 0224-24-4861 EMAIL:koryu@city.shiroishi.miyagi.jp



オーストラリア・ニューサウスウェールズ州のカウラ市から、
聖ラファエル・カトリック・スクール・カウラの生徒と先生が来白しました！

相互交流が実現！



10月6日から8日の日程で、聖ラファエル・カトリック・スクール・カウラの生徒12名と引率2名の先生が白石市を訪問しました。ワクワクした気持ちや不安と緊張の中、市内の中学生がいるお家でホームステイ学校体験をしました。日本の中学生が普段どのように生活しているのか、どんな学校生活を送っているのか、2泊3日と大変短かったですが、貴重な体験ができました。



ホストファミリーと対面！ドキドキの瞬間です(^_^;@白石蔵王駅
"Hello!" "こんにちは~!(^^)!" "Konnichiwa~(^^♪"



◆10月7日(月) 学校体験しました…(^_-)-☆@白石中学校、福岡中学校、東中学校◆



学校体験中は、引率の2名の先生は各学校を訪問し、生徒が授業を受けている様子などを見学しました。また、東中学校では給食を体験してもらいました。先生の、「この体験は、本当に私たちの生徒たちにとって貴重な体験なんです。」とお話していたのがとても印象に残っています。心配性の生徒には、「チャレンジしろ!こんな機会はないんだぞ!」と励ましたりしていました。お金を出せばどこにでも行け泊まることのできるけれど、このようなふつうの家庭のお家に泊まることや学校体験をするというのはなかなかできるものではないと思います。引率の先生たちは、各学校のみなさんから歓迎を受け、参考にしたいところがあったようです!(^^)!

◆ホームステイ&学校体験を終えて…◆

国際交流を体験して発見することは、他国を知って自国を知ること、そして、実際に外国の人と会って話をすると、外国が身近に感じ、最終的には互いの文化や習慣を尊重できるようになり、みんな同じ人間なんだと気づきます。引率の先生からメッセージが届きました。「生徒たちは自分たちが体験したことをシドニー空港へ着くまで、ずーっとみんなで話してましたよ。驚いたこと、おもしろかったこと、ホームステイでの体験などをね…(^_^)♪「私の家では、巨大なぶどうができたの!」「私の家ではね…」「えー?!?本当?」



▲いよいよお別れです。寂しいな… 

.....

「ホワイトストーンジャーナル」「白石市国際交流協会活動の様子」は白石市ホームページ内の「白石市国際交流協会」のページで閲覧できます。

<http://www.city.shiroishi.miyagi.jp/soshiki/1/1245.html>

